

## PROVINCIA | Diputación

### La Diputación se estructurará en torno a cinco grandes áreas

En ellas se agrupan ocho delegaciones generales y cinco especiales

#### Redacción

Lunes 27 de junio de 2011 - 15:50



La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha anunciado hoy el nuevo reparto de áreas de gobierno en la institución provincial, una estructura “más operativa y eficaz” en la que, según Ceballos, se ha buscado que los diputados tengan capacidad de decisión y que atiendan las necesidades de los 75 municipios de la provincia.

Ceballos ha informado de que ocupando la Vicepresidencia Primera estará Salvador Fuentes, en segundo lugar Rosario Alarcón Mañas y ocupando la Vicepresidencia Tercera Manuel Gutiérrez Molero. El

nuevo organigrama general constará de cinco grandes áreas. Se trata de Hacienda, Recursos Humanos y Cooperación al Desarrollo, presidida por Salvador Fuentes; Desarrollo Económico y Turismo, por Rosario Alarcón; Presidencia, Gobierno Interior y Protección Civil, bajo la responsabilidad de Manuel Gutiérrez; Andrés Lorite en el Área de Infraestructuras, Cooperación Municipal y Desarrollo Sostenible y en Igualdad, Políticas Sociales y Bienestar Social la diputada Dolores Sánchez.

Asimismo, la presidenta provincial ha explicado que partiendo de estas áreas habrá ocho delegaciones generales, con capacidad de resolución de expedientes, y cinco delegaciones especiales. Dependerán del Área de Hacienda y Recursos Humanos la Delegación General de Hacienda, al frente de la que cual estará también Salvador Fuentes; y la de Recursos Humanos y Cooperación al Desarrollo, con Pilar Gracia como máxima responsable.

Dependiendo del Área de Desarrollo Económico y Turismo estará la Delegación General que lleva el mismo nombre, presidida al igual que el área por Rosario Alarcón; la Delegación General de Cultura (Antonio Pineda) y la Delegación Especial de Juventud y Deportes (Agustín Palomares).

En cuanto al Área de Presidencia y Gobierno Interior, están incluidas en ella la Delegación General de Presidencia, Gobierno Interior y Protección Civil, presidida por Manuel Gutiérrez; y la Delegación Especial de Comunicación y Nuevas Tecnologías, que llevará Adolfo Molina.

Dentro del Área de Infraestructuras y Desarrollo Sostenible, dirigida por Andrés Lorite, estará la delegación general de Infraestructuras y Cooperación Municipal, también presidida por Lorite; la de Carreteras y Vivienda (José Antonio Fernández Romero) y la Delegación Especial de Agricultura y Medio Ambiente (Julio Criado Gámiz).

Finalmente, el Área de Igualdad y Políticas Sociales, presidida por Dolores Sánchez, engloba la Delegación General de Bienestar Social, en la que repite Dolores Sánchez, y las delegaciones especiales de Igualdad y Mujer (Trinidad Moreno) y Consumo y Participación Ciudadana (Rocío Soriano).

En cuanto a las presidencias de las empresas públicas de la Diputación de Córdoba, en Epremasa estará ocupada por Julio Criado, en Aguas de Córdoba por Salvador Fuentes, Adolfo Molina estará en Eprinsa, en Provicosa el diputado José Antonio Fernández, en el Consorcio Provincial de Desarrollo Económico Rosario

Alarcón, en el Consorcio Provincial de Bomberos Manuel Gutiérrez, en el Instituto de Cooperación con la Hacienda Local ocupará la presidencia Salvador Fuentes, en el Patronato Provincial de Turismo estará Rosario Alarcón, en el Instituto Provincial de Bienestar Social Dolores Sánchez, en la Agencia de la Energía Andrés Lorite y en la Fundación Botí Antonio Pineda.

Finalmente, el vicepresidente primero y responsable del Área de Hacienda y Recursos Humanos, Salvador Fuentes, ha insistido en que el equipo de gobierno trabajará desde la "transparencia, la austeridad y la eficiencia". Del mismo modo, ha explicado que para auditar las cuentas de la institución se recurrirá a los profesionales con que cuenta ésta ya que "parto de la premisa de que aquí hay magníficos profesionales".